



Luxembourg, le 22 décembre 2020

A l'attention des professionnels médico-soignants dans les hôpitaux

Mesdames, Messieurs,

Avec l'arrivée du vaccin contre la COVID-19, il est possible d'entrevoir une perspective de sortie de crise. En tant que professionnels de la santé, vous figurez parmi le premier groupe prioritaire à être vacciné, car votre rôle dans la gestion de cette crise est essentiel.

Toute la communauté médico-soignante s'est engagée corps et âme, et ce dès le début. Votre dévouement sans faille constitue l'un des piliers de base de notre gestion de l'épidémie et je vous en remercie de tout cœur. Grâce à vos compétences et à vos efforts sans relâche, il a été possible de réorganiser les flux de patients dans les hôpitaux et d'offrir les meilleurs soins possibles aux patients COVID dont la prise en charge est, nous le savons, de loin plus intensive que celle des patients non-COVID.

Je suis consciente que cette crise demande beaucoup au personnel médico-soignant et que la fatigue se fait aussi remarquer parmi vos rangs. J'apprécie d'autant plus que vous continuiez à vous engager quotidiennement auprès des patients COVID.

Si nous voulons vaincre cette crise ensemble, nous devons rester solidaires pendant les mois à venir. Surtout, tout un chacun peut contribuer à l'effort collectif en se laissant vacciner et en contribuant ainsi à atteindre l'immunité collective dont nous avons besoin pour endiguer de manière durable la propagation du virus. Vos compétences professionnelles vous permettront également d'agir en tant qu'ambassadeurs auprès de la population pour favoriser l'acceptation du vaccin.

Je souhaite lancer aujourd'hui un appel à vous tous pour vous faire vacciner. Mais surtout et avant tout, je souhaite exprimer toute ma reconnaissance à la communauté médico-soignante pour l'engagement exemplaire et le courage exceptionnel dont vous faites preuve.

Veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de mes sentiments distingués.

Paulette LENERT
Ministre de la Santé